

Le prix offert pour le rachat d'entreprises de taille moyenne en Europe a fortement augmenté au dernier trimestre, selon le dernier indice Argos Soditic. Fonds et industriels se sont acquittés de 7,5 fois le résultat brut d'exploitation des PME acquises, contre 6,7 fois au troisième trimestre. Ce renchérissement a été poussé par les investisseurs non financiers, mais aussi par les acheteurs étrangers, notamment américains, pour la première fois majoritaires depuis 2008.

Écrit par **Anne DRIF**

Journaliste

adrif@lesechos.fr

Tous ses articles



Garder le contrôle

1 homme sur 5* est concerné par l'éjaculation précoce. Des solutions existent



Wolfenstein The new order

Précommandez maintenant



Conseils de Warren Buffett

Téléchargez gratuitement les 40 règles d'or pour débiter en Bourse.



Nouveau Honda CR-V Diesel

Jusqu'au 30/06, 4 ans d'assurance, garantie et entretien pour 429 € / mois. Essayez le vite!

Publicité  Ligatus

A LIRE ÉGALEMENT SUR LES ECHOS

Les suicides des paysans : une crise mondiale

Sony demande « d'éteindre immédiatement » certains portables Vaio

Après la Belgique, nouvelle interdiction pour Uber en Allemagne

#MadelnEurope : « l'UMPS », seule alliance à Bruxelles? Florian Philippot oublie les votes du FN

Les débris spatiaux, un danger géopolitique

Tous droits réservés - Les Echos 2014